

17. Februar 2015: EasyJet zu Gast in Linz

Dienstag, den 17. Februar 2015 um 22:26 Uhr



Bei frühlingshaften Wetter absolvierte ein Airbus A319 der Billigfluglinie Easyjet einen kurzen Tankstopp am blue danube airport linz, nachdem sich der Landeanflug des Münchner Flughafens wegen sehr dichten Nebels stark verzögerte. Nachdem das Flugzeug kurz betankt wurde ging es für Passagiere aus Mailand-Malpensa weiter in die bayrische Landeshauptstadt.



Mittlerweile hat Easyjet eine neue Bemalung ihrer Flugzeuge eingeführt, somit zählt diese Variante der A319 G-EZIY bereits als "old colors". Insider werden die untertags abgestellte Boeing 757F der DHL im Hintergrund wohl bereits bemerkt haben.

Foto: Jürgen Stiglmair

Text: Michael David